

Information : 02.53.46.21.73
ace-nantes@univ-nantes.fr
www.nantes-chercheur.org

January - Janvier

Jeudi 23 Janvier / 18h30 – 20h30 / Soirée Galette des Rois à la Maison des Chercheurs Etrangers (MCE) 8 rue Perrault 44000 Nantes.

Ne ratez pas la soirée Galette des Rois le jeudi 23 janvier à 18h30 à la MCE : une occasion de découvrir ce gâteau, cette tradition française, et de faire connaissance entre chercheurs internationaux. **Gratuit**

Thursday January 23rd / 6.30 to 8.30 pm / Galette Party (King's Cake Party) at Maison des Chercheurs Etrangers (MCE), 8 rue Perrault 44000 Nantes.

Don't miss the opportunity to discover this traditional French cake and to meet and/or greet new fellow international researchers in Nantes in a friendly atmosphere. Free

February – Février

Jeudi 13 Février / 18h30 – 21h / Soirée Jeux et Pizza à la MCE

Jeux de société, jeux de cartes, puzzle, échecs..., venez passez un bon moment avec un petit groupe de chercheurs internationaux comme vous, le tout autour d'une pizza. Convivial et fun ! **3.50€ par personne**

Thursday February 13th / 6:30 to 9pm / Game & Pizza night @ MCE

Board games, card games, puzzles, chess, come and join a small group of fellow international researchers for a fun relax game and pizza evening ! 3.50€ per person

Mardi 25 Février / 19h45-21h45 / Concert « Vivaldi » avec Avi Avital et l'ONPL à la Cité des Congrès

Concert de musique classique, orchestre symphonique et soliste de mandoline interprétant les chefs-d'œuvre baroques de Bach, Bartok et Vivaldi dans la plus prestigieuse salle de concert de Nantes. **9.50€ par personne**

Tuesday February 25th / 7.45 to 9.45 pm / Concert "Vivaldi" with Avi Avital and ONPL orchestra at Cité des Congrès

Classic music concert with mandolin solo player Avi Avital and Pays de la Loire National orchestra interpreting Vivaldi, Bach and Bartok baroque masterpieces in the most prestigious concert venue of the city. 9.50€ per person

March – Mars

Jeudi 13 Mars / 18h30 – 21h / Soirée Dégustation de Produits Locaux / MCE

Galettes et crêpes bretonnes, charcuterie et poissons de la région, rigolettes, salicornes, gâteau nantais... Venez goûter les spécialités culinaires sucrées et salées de l'Ouest de la France ! Jeux et prix à gagner. **Gratuit**

Thursday March 13th / 6:30 to 9 pm / Local Food Tasting Party / MCE

Galettes and crepes, rigolettes, salicornes, Nantes' cake, pork and fish local dishes, come and taste our savoury and sweet specialties from Nantes and the West of France. Games and prizes to win! Free

April – Avril

Samedi 26 Avril / 11h30-13h / Visite guidée du Musée d'Art de Nantes « Des Primitifs Italiens à l'Art Contemporain »

1h30 de visite en anglais avec un guide professionnel dans le musée d'art de la ville de Nantes pour y découvrir et apprendre à déchiffrer les œuvres incontournables du musée. Venez voyager dans l'histoire de l'art du 13^{em} au 21^{eme} siècle, de La Tour, Delacroix, Monnet, Chagall, Kandinsky... **8.50€ par personne**

Saturday April 26th / 11.30 am to 1pm / Guided tour of Nantes Art Musuem, “ Italian Renaissance to Contemporary Art ” topic.

A 1.5hr guided visit in English of the city's museum of art masterpieces. Lead by a professional art history guide, travel from the 13th to the 21st century to discover and apprehend the master pieces gathered in this museum : Le Perugin, de La Tour, Delacroix, Monnet, Chagall, Kandinsky... **8.50€ per person**

May - Mai

Samedi 17 Mai / 8h00 - 21h / Journée au Mont Saint Michel

Une journée au Mont Saint Michel : Visite guidée en français et en anglais pour présenter l'histoire du Mont, puis déjeuner libre, exploration à votre rythme du Mont et ou de l'abbaye. Retour à une visite guidée en groupe l'après-midi dans la baie, pieds nus dans le sable à découvrir le milieu unique de cet espace naturel aux plus fortes marées d'Europe et aux sables mouvants légendaires ! Une expérience unique...

27.50€ par personne (inclut les visites guidées et le transport en car, mais n'inclut pas le déjeuner libre, ni le billet d'entrée à l'abbaye).

Saturday May 17th / 8 am to 9 pm / Daytrip to the Mont Saint Michel

A day at the Mont Saint Michel: After the coach ride, start the day with a general introduction (French and English) to the Mont St Michel history by profesional guides. Then, explore on your own the Mont, the abbey and have lunch. In the afternoon, we gather again for a 2hour group tour with official guides in French or English, to discover barefoot in the sand the quite unique bay with its strongest tides of Europe and its legendary quick sands! A unique experience...

27.50€ per person (fee includes the guided tours and bus transportation, does not include lunch or ticket to the abbey).

June - Juin

Samedi 14 Juin / 9h – 20h / Journée à Guérande (cité médiévale), Le Croisic et dans les marais salants

Voyage d'une journée dans la région de Guérande / Le Croisic. Au programme, visite guidée de la cité médiévale de Guérande un samedi matin de marché, déjeuner libre (pique-nique ou crêperie...) puis découverte avec un guide de l'éco-système et de la récolte du sel dans les marais salants historiques de la région. Enfin, nous terminerons par une randonnée et/ ou un temps libre en bord de mer dans la petite cité balnéaire du Croisic. **24€ par personne** (Le prix n'inclut pas votre déjeuner.)

Saturday June 14th / 9am to 8pm / Daytrip in Guérande medieval city, seafront hike and salty marshes guided visit.

Day trip in the medieval small city of Guérande and its region, about 1.5 hr from Nantes. Guided visit (English and French) of the medieval city, followed by a free time on your own to lunch and enjoy the small local Saturday morning market. In the afternoon, we'll head for the historical salt marshes where a guide will present you the salt harvesting ecological environment and technic. We'll finish the afternoon with a hike by the seaside and/or a stroll in the seaside resort of Le Croisic.

24€ per person (fee does not include your lunch expenses)